

当院職員及び入院患者様の新型コロナウイルス感染症陽性者発生について  
(第2報)

6月1日にお知らせいたしました首題の件につきまして、その後、患者様及び関係職員から陽性者は出ていないものの、感染拡大防止に万全を期すため、当該病棟におけるゾーニングを再構築し、夜間の配置人数を手厚くすることで、最短の期間での収束を目指すことにいたしました。

つきましては、次のとおり救急センターにおける受け入れを休止することにいたします。

・ 休止する期間及び時間帯

6月3日(金)～6月7日(火)の17時15分から翌8時30分まで

※6月8日(水)8時30分の全面解除を目指します

・ 受け入れを休止する事項

全ての救急患者の受け入れ（救急車を含む）

※あくまで夜間の職員数が少ない時間帯のみの措置です。8時30分から17時15分までは救急車の受け入れを含め、通常とおりの診療を行っております

この期間、地域の皆様にはご不便とご迷惑をお掛けすることとになりますが、私どもが最短期間で通常の診療体制に戻すことが最良策であると考えております。ご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

2022年6月3日  
病院長